
2023年党总支上半年工作总结和下半年
工作心得体会 上半年工作总结(模板8

篇)
我们得到了一些心得体会以后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样能够给人努力向前的动力。那么你知道心得
体会如何写吗？那么下面我就给大家讲一讲心得体会怎么写
才比较好，我们一起来看一看吧。

党总支上半年工作总结和下半年工作心得体会 上半
年工作总结篇一

市委xx年上半年工作总结xx年十一月份，上级对a市市委领导
班子进行了调整，新班子组建以后，根据党的十一届六中全
会精神和振兴东北老工业基地的新形势新任务，我们于年底
召开了市委十一届八次全会，从a市实际出发，审时度势，确
定了我市今后一个时期各项工作的总体思路：全面贯彻党的
十六大和省、市关于东北老工业基地调整和改造精神，以全
面建设小康社会为目标，以工业振兴为重点，大力培育民本
经济，推动全民创业，继续实施“工业主导、项目拉动、产
业升级、富民强市”的战略，着力推进“一城两区”建设，
带动“三业”发展，走出一条全面、协调、可持续发展的振
兴之路，经过五至十年的不懈努力，把 a市建设成新型的中
等生态城市。上半年，我们紧紧围绕市委十一届八次全会做
出的决策，抢抓东北老工业基地振兴新机遇，进一步加大项
目拉动力度，积极培育民本经济，推动全民创业，求真务实，
真抓实干，破解各种难题，使各项工作得到有效落实，实现
了经济快速发展和社会全面进步。截止六月末，全市国内生
产总值完成29。3亿元，为年计划的36。6%，同比增长18。1%。
全口径工业产值完成45亿元，同比增长31。4%。一般预算全
口径财政收入实现7，910万元，同比增长15。9%。社会消费
品零售总额实现9。8亿元，同比增长29。65%。银行各项存款



余额35。4亿元，比年初增长3。3亿元。各项贷款余额 40。3
亿元，比年初增加5。8亿元。

我们认真贯彻省和长春市召开的项目建设会议精神，结合国
际国内的新形势，于今年5月14日，召开了全市项目工作暨招
商引资、软环境建设大会，全面分析形势，对我市今年及今
后一个时期的项目建设、招商引资、全民创业和软环境建设
工作进行新的部署。按照这次会议精神，全面加强了招商引
资工作。一是为了突出招商引资和项目争取的针对性和实效
性。强化了计经局的招商引资职能，在计经局设置了工业项
目办、能源交通项目办、农业、生态经济、扶贫项目办、城
乡建设项目办和社会事业项目办等五个副局级项目办公室，
强化了项目策划和项目包装，以实现信息搜集、招商洽谈、
项目论证、立项批复、资金争取和项目建设于一体。二是大
力开展展会经济，组团参加了“中国十一届食博会”。我市
参展商品有49个系列、500余种，盛大酒业有限公司、绿宝酱
菜、九郊新立肉食加工厂、田野泉酿造有限公司、锦牛米业
等企业进行了签约，实际签约销售额3740万元，签约金额占
长春市签约项目总额的60%。三是积极争取国家对重点项目支
持。在营城采煤沉陷区综合治理项目得到国家资金支持基础
上，我市又优选10个项目，组织相关部门、相关企业赴京开
展了大量协调工作。光大实业集团空心砖项目、天景食品集
团绿色食品深加工项目已通过了国家计委验收，可望年内争
取到国家振兴东北老工业基地的资金支持。跨海药业的中药
现代化项目、天王药业项目、建邦汽车零部件项目以及金锣
扩建项目等也已通过省、市计委评估并上报国家计委，有望
进入国家第三批支持计划。截止6月末，全市共引进计划总投
资500万元以上项目156个，计划投资总额 86。8亿元，实际
到位资金31。9亿元。其中建成投产的67个，完成投资21。3
亿元;续建项目69个，计划总投资47。7亿元，累计到位资
金10。3 亿元;今年新建项目20个，计划总投资17。8亿元。
今年上半年新建、续建项目实际到位资金4。4亿元。

1、深入贯彻中央1号文件精神，切实抓好粮食生产。全市粮



食作物播种面积达13。3万公顷，预计粮食总产量可实现20亿
斤，比去年增加8亿斤，达到历史最好水平。积极推广农业实
用技术，促进粮食生产优质高效。重点推广了玉米大垄双行
覆膜栽培、玉米螟综合防治、抗旱保水、测土施肥、种子磁
化、机械节水播种等10多项新技术。

2、实施“四个一”工程，强力突破畜牧业发展。以实施“四
个一”工程(即：一户种一亩饲料地，一户建一个青黄贮饲料
窖，一户确定一个饲养主业，一户纯收入一万元)为重点，促
进畜牧业超常规发展。加强了无规定疫病区建设，强化防疫
工作。解决了队伍建设、防疫费收缴、防检疫工作机制等问
题。在年初禽流感防治工作中，投入150多万元购买了消毒药
品和设备，实现了免疫接种、场舍消毒、监测监控、封闭饲
养4个百分百，实现了防治禽流感和畜牧业发展两手抓、两不
误。加大资金扶持力度，全市共发放扶持畜牧业贷款达2。1
亿元，对养殖业予以资金支持。3月份，长春市启动了扶持养
殖规模户和牧业小区贷款贴息政策，我市研究制定了具体实
施办法，新增加投贷5000万元，对“两牛一鹅”实行贴息贷
款扶持。到六月末，已建设“四个一”工程标准社349个、饲
养户12500多户。全市新建标准化牧业小区20个，新建畜舍50
多万平方米。全市生猪发展到65万头、存栏38万头，同比分
别增长21%、29%;黄牛发展到23万头，存栏16万头，同比分别
增长13%、17%;鹅发展到80万只，比去年增加30万只，增
长42%;奶牛存栏1000头，比去年增加 500头。各类规模饲养
户达到1。43万户，比去年增加3710户，增长34%。

3、围绕效益发展特色经济，系统调整农村产业结构。重点实
施芸豆基地、苗木基地、中药材果品基地、瓜菜基地、绿色
大米基地、粘玉米基地等六大特色产业生产基地建设。全市
芸豆生产面积达到1万公顷、苗木花卉生产面积达到1万公顷、
中药材生产面积达到1万亩、果品生产面积达到5500公顷、瓜
菜生产面积达到1。5万公顷，种植绿色水稻1。67万公顷、粘
玉米1000公顷、饲用玉米200公顷。同时，坚持实施“十、百、
万”工程建设，重点进行了农业标准化科技示范园区建设。



今年新建种植业园区112个，养殖业园区20个。

4、严格按政策办事，把各项补贴兑现到户。今年国家实施
了“一免三补”政策，全部免征农业税，对种粮、良种、农
业技术应用实行补贴。全市7621万元的粮食直补资金全部以
存折的形式发放到农户手中。

5、实施退耕还林和“三北四期”工程，积极开展植树造林和
森林保护工作。春季造林共完成1195公顷，其中退耕还林新
造面积400公顷，重造面积73公顷;“三北四期”工程造林新
造面积488公顷，补造面积84公顷;更新造林150公顷。共植
树455万株。

党总支上半年工作总结和下半年工作心得体会 上半
年工作总结篇二

光似箭，岁月如梭，这是我从学校毕业第一次踏上工作岗位。
作为一名新员工，非常感谢公司提供给我一个成长的平台，
让我在工作中不断的学习，不断的进步，慢慢的提升自身的
素质和才能。回首过去的六个多月，公司陪伴我走过人生很
重要的一个阶段，使我懂得了很多。在此我向公司的各位领
导和同事表示最衷心的感谢，有你们的关心才能使我在工作
中得心应手，也因有你们的帮助，才能令我在公司的发展上
一个台阶。

一、工作情况

在经营部6个多月的时间中，为了更快更好地融入公司这个团
队，为以后的工作打好铺垫，我加紧对公司的各项规章制度
进行了解，熟悉公司的企业文化。熟悉经营部运作流程，熟
悉有关水利水电建筑预算的定额，参与标书的编制。

二、对于工作新的认识



对于预算工作，我觉得态度决定一切，对于工作如果没有一
个好态度，一切也就无从谈起，只有以认真的态度、以主人
翁的精神去对待自己的工作，才会实现公司利益的最大化。

三、工作中存在不足

由于自身的局限性，对于有些细节方面处理地不是太准确，
因为预算工作有一部分是需要时间和经验的积累，不过我相
信经验上的不足可以通过勤奋来弥补。对相关知识情况了解
的还不够详细和充实，掌握的技术手段还不够多;需要继续学
习以提高自己的知识水平和操作能力，加强分析和解决实际
问题的能力;同时团队协作能力也需要进一步增强等。

在今后的工作中，我会加强自身学习，结合实际，多从细节
考虑，认真做好本职工作，积极配合同事工作项目。积极向
同事学习，虚心请教，并以实践带动学习，全方位提高自己
的工作能力。克服自己本身存在的诸多缺点，加强学习，为
公司的发展壮大贡献自己的绵薄之力。

末，真诚的感谢所有的同事，谢谢你们半年多的相伴，让我
倍感温暖和亲切。感谢公司能给刚毕业什么也不懂的我一个
这么好的_平台，让我在这些日子里学到了太多不曾有过的东
西。也真挚的希望我们在20_越走越好。

党总支上半年工作总结和下半年工作心得体会 上半
年工作总结篇三

（一）收入效益方面

公司下达的全年站务生产任务收入为512.064万元，上半年收
入134.3047万元，已完成计划任务的26.2%。基数计划任务全
年为126.1584万元，上半年实际完成63.0792万元，已完成计
划基数任务的50%。



（二）加强班子建设，优化各项管理制度

我分公司领导班子团结、稳定，在决策方面，多召开班子会
与管理会进行表决，遇问题多研究、多反思，使工作得以顺
利开展。在管理制度上，也进行反复巩固改善，积极寻求大
家的共识点，使制度的约束力得以加强，带动了生产一线工
作热潮，从而产生较好的生产效益。

（三）年初顺利通过安全生产标准化评审工作

今年三月份，在公司的正确领导下，我分公司及车站顺利通
过了安全生产二级达标评审，这标志着两单位从此进入了安
全生产标准运行管理模式，使安全与生产同步进行，促使企
业走上健康平稳的发展之路。

（四）强化安全管理，全力遏制事故率

对于安全管理工作，形势一年比一年严峻，各口安全管理责
任制，发生事故将逐级倒查，一追到底，严肃处理。就我分
公司总体来看，安全工作开展还算基于平稳，但安全并不来
自于侥幸，而是来自密不透风的管理制度，从生产大局来，
我说安全工作就是全面工作的重中之重，没有安全的工作环
境一切等于空谈。

在车站的安全工作方面，例检例保能做到一车一检，同时，
还要做好门检工作，查三品、查超员、查漏检等现象，决不
能让一辆有问题的车辆上路营运，在各项安检工作中，一定
将工作做到家，把自身的责任排除在外。

其次是分公司安全科，为了更好地搞好安全工作，对各营运
班车实行了包干管理制，经常督导车辆安全营运，熟知车辆
动态。安全工作是一项非常繁琐而且尤为重要的工作，必须
坚持做到：第一，健全各种台帐及记录，做到上级检查应付
自如；第二，按时召开安全例会；第三，勤上路检查，及时



纠正车证不符、无证驾车等现象，还有车辆应配备的消防器
材完备情况检查；第四，加大保险管理力度，及时续保、足
保，绝不能发生一辆车有漏保现象，谁出问题谁负责；第五，
加强24小时gps监控工作，发现问题及时纠正，消除一切不安
全因素；第六，加强对例检的监督管理力度，杜绝例检搞形
式化，工作浮飘现象，如发现不例检只盖章，先追究安全负
责人的责任，然后逐级处理。

年以来，我分公司未发生一起安全事故，但我们还要居安思
危，认真学习上级下达的各项文件精神，积极参与安全活动，
深入反思交通事故案例，举一反三，总结工作经验，让分公
司安全工作稳步发展。

（五）分公司运力结构情况

目前，我分公司整体运力结构情况较差，几年没有发展一条
新线路，老线路客源逐渐减少，许多客车因收入低造成上交
基数一拖再拖，收缴基数已成为分公司的最大难题。各班车
为了更好的立足市场，纷纷延伸下乡发车，车站始发车成了
过路车，最为典型的是山西三班线停的停，唯独太原班线也
不经常营运，现于5月份到更新期限，车辆下线不再更新。某
些冷线路个人承包不经营原线路，只用于包车，基数低，安
全管理难度加大，但因安全等缘故线路不对外承包公司又取
不到利润，所以，我们还是要发展有客源的新线路，线路多
了公司增收了，车站也随之繁华了，职工工资待遇问题更能
容易解决了，这一点，公司领导要着重予以重视。

（一）开拓新补票点，努力增加站务收入

目前我们车站的状况客流少，车也少，但公司下达的生产任
务却大幅增长，所以我们要在今后走出去，多开辟新补票点，
提高服务质量，全力增加收入。去年，经公司批准与县交通
部门联营的李马桥车站运营较好，由于地方改造，该站点依
附的交管站被拆除，因此站务人员已全部撤回。但今后，我



们还要在这方面努力，争取客运收入最大限度发挥。特别是
近期范县新区城区改造，原交通局的新区汽车站也被拆除，
并规划了汽车站新址，这也是一次我分公司汽车站进驻新区
的唯一机遇，抓不住这次机会，再打算在新区建我们自己的
汽车站就十分遥远了。

（二）在公司的指示下继续积极规划老城汽车站。

（三）努力争取发展新线路，严格整顿现有线路客车不能流
失，及时收缴各种费用，避免出现问题车、失控车。

（四）加强安全达标建设，进一步提高整体安全生产水平，
使企业又快又稳地发展。

以上是我分公司上半年的工作总结，请领导审议，如有不妥，
敬请批评指正。

党总支上半年工作总结和下半年工作心得体会 上半
年工作总结篇四

一、经营目标完成情况

1-6月主要经济指标完成情况表

二、做好清产核资实施工作

按照省公司统一部署，公司系统清产核资工作于去年年底全
面展开，经过全科人员加班加点、任劳任怨的努力，上报、
审核阶段也已告一段落。我们在清产核资的基础上，针对清
产核资工作中暴露出来的企业管理方面存在的问题，认真分
析，总结经验，提出相关的整改措施。

三、做好工程财务管理工作



按照省公司要求，做好农网工程回头看工作，对农网工程资
金进行清算，为这项德政工程画上圆满问号。及时向上级单
位申请下拨县城网工程资金，保证县城网建设的资金需要。

四、完善大财务管理工作

在全公司范围内开展收支两条线财务管理工作，取消站所主
业在当地的银行存款帐户，由公司财务科直接到当地银行开
设电费收入存款专用帐户，坚决不允许有任何理由坐支、垫
支现象出现，电费实行专户存储，任何单位和个人不得挪用，
对严重违规违纪的单位和个人通报批评，不断提高广大干部
和财务人员法制观念，规范财务基础工作。另外今年七月份，
远光网络版财务程序正式投入运行，使我公司财务工作得到
了稳定、健康、有序发展。

五、搞好成本控制、电费回收和资金上交工作。

在全社会经济下滑情况下，我们加大了成本控制、增供扩销
力度，采用多途径、多手段地搞好电费回收工作。使我局电
费回收、资金上交工作继续保持双结零。

面临的问题：

为了进一步加强基层站所财务管理和电费核算工作，全面推
进收支两条线的贯彻执行，防范经营财务风险，真实反映用
户欠费，省公司要求电费核算直接纳入财务科，根据实际工
作量，财务科急需再配备1-2名财务人员，才能把省公司的工
作要求落到实处。另外，自从农网改造工程启动后，财务科
由于人员紧张，仅仅只能应付日常工作，对基层财务工作没
有时间和精力进行全面检查，目前基层站所的财务状况究竟
如何，我们自已心里也没有底。

六、20_年下半年财务工作打算



1、按省公司两个文件精神要求，规范农村低压电网维护费使
用和基层站所财务与电费核算工作已迫在眉捷。根据实际工
作需要，须尽快落实人员。

2、继续做好农网改造工程回头看整改工作，为迎接外部审计
工作奠定良好基础。

3、搞好县城网改造工程的材料和基础资料的收集、汇总、核
对、清算工作，为决算和结算打好基础。

4、做好物价检查的接待工作。

5、正确使用资金分配，做好成本控制、核算和分析工作，
为200x年决算做准备。(决算前科技开发费10万、保险公司理
偿0.9万、大修非标117万必须用完，而管理费用截止9月已超
全年预算58万。)

6、为了做好电费回收和资金上交工作，需在各专业银行开设
收入账户。

7、搞好各项往来帐户的清理工作，做到及时清理。


